
令和４年６月15日回答

№ 質疑事項 内容 回　答

1
庁内検討組織の運営
支援について

「全体で８回程度を想定し、・・・」と書かれていますが「岩内
町経営戦略会議」と「まちづくり作業部会」を合わせて８回程度
でしょうか。あるいは、それぞれ８回程度でしょうか。

それぞれ８回程度の開催を予定しておりますが、「岩内町経営戦
略会議」に関する業務は、資料の作成のみで、会議への出席や議
事録作成は含まれておりません。

2
庁内検討組織の運営
支援について

それぞれ８回程度の場合は、「岩内町経営戦略会議」と「まちづ
くり作業部会」を同日に開催するということは、あり得ますで
しょうか。

同日に開催することはありません。

3 アンケートについて

「LOGOフォームを活用した・・・」とありますが、岩内町はサー
ビス登録済みであり、LOGOフォームを追加費用なく使用できると
の理解でよろしいでしょうか。

お見込のとおりです。

4 アンケートについて

「岩内町総合振興計画」の策定にあたり令和２年度に町民アン
ケート調査を実施されていますが、その集計の元データを本業務
において活用することは可能でしょうか。

可能です。
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質　疑　回　答　書
業務名：都市計画マスタープラン等見直し及び立地適正化計画策定業務
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